

Compte-rendu du Comité central PV

C'est à Zurich que le président central Roland Schwager a accueilli le Comité central pour la 5^{ème} séance 2024. Nos pensées vont tout d'abord à notre ancien vice-président PV et ancien président de la section de Genève, Bernard Demierre. Il est décédé le 18 août.

Roland Schwager revient sur un entretien avec le responsable RH des CFF qui lui a déclaré que les tables rondes régionales pour retraités n'avaient pas rencontré un grand écho. Au début de l'année 2025, la section PV Bienne adapte son règlement de gestion à la protection des données. En outre, il a été ajouté qu'une coprésidence serait également possible à partir de 2025.

Daniel Trolliet se met définitivement à disposition pour être élu vice-président de la PV. Il devrait succéder à Jean-Pierre Genevay. Daniel se met également à disposition pour siéger au Comité SEV. L'élection aura lieu lors de la prochaine AD à Berne.

Roland Schwager rencontrera le caissier central Daniel Pasche pour préparer le budget 2025. L'ordre du jour de l'AD a été discuté par le CC et sera envoyé aux délégué-e-s en temps voulu, avec l'invitation. L'agenda 2025 a également été discuté et les dates des séances ont été fixées.

Récemment, l'UTP a informé que les cartes multi courses continueront à être vendues, même si l'obligation d'exploiter des oblitérateurs disparaît à la fin de l'année 2025. Des alternatives sont étudiées et conçues pour que les transports publics restent facilement accessibles à tous, même sans téléphone portable. Un guide pour l'installation de l'application CFF sur smartphone peut être commandé auprès du secrétaire central Alex Bringolf.

Le PC Roland Schwager continuera à s'engager pour que les primes d'assurance maladie soient intégrées dans le panier de l'indice national des prix à la consommation. Roland a écrit à différents organismes et associations à ce sujet, mais n'a reçu que peu de réponses jusqu'à présent. Une manifestation de l'USS pour l'augmentation des salaires et de meilleures conditions de travail aura lieu le 21 septembre à Berne. Roland encourage la participation à la manifestation, cela nous permettra aussi d'augmenter la pression pour nos revendications.

La prochaine réunion du CC aura lieu le 1er octobre à Sargans avec les présidents des sections de la région Est. D'ici là, le CC vous souhaite à tous un bel automne.

Alex Bringolf, secrétaire central 3.9.2024